



► CONSEJO DE GOBIERNO

La Junta implanta once nuevas titulaciones en cinco universidades

Burgos, León, Salamanca, la Católica 'Santa Teresa de Jesús' de Ávila y la Miguel de Cervantes de Valladolid serán las beneficiarias

ICAL / VALLADOLID

El Consejo de Gobierno autorizó ayer la implantación de 11 nuevas enseñanzas universitarias oficiales en los centros de Burgos, León, Salamanca, así como en las universidades Católica 'Santa Teresa de Jesús' de Ávila y Europea Miguel de Cervantes de Valladolid, y aprobó 4,8 millones para obras y equipamientos en el marco de los programas de Infraestructuras de Investigación y Desarrollo Tecnológico 2010-2012 y de Inversiones 2007-2011.

La Universidad de Burgos impartirá el Máster en Educación y Sociedad Inclusivas y la Universidad de León el Máster en Investigación en Medicina. La de Salamanca sumarán a su oferta educativa los másteres en Estudios Avanzados en Historia del Arte;

Biología Celular y Molecular; Biología Funcional de Microorganismos Eucariotas; Química; Ciencias Odontológicas e Ingeniería Química y el Doctorado en Investigación en Discapacidad.

Por su parte, la Católica de Ávila contará con el Máster en Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, primer máster interuniversitario de Castilla y León que coordinará en colaboración con la Universidad Europea Miguel de Cervantes. La Universidad Europea Miguel de Cervantes de Valladolid ofrecerá el grado en Odontología.

También aprobó 3.075.709 euros para financiar obras y equipamientos tecnológicos en las universidades públicas. La Universidad de Burgos recibirá 469.797 euros; León 189.759; Salamanca 1.405.557 y Valladolid 1.010.59.

Además, con cargo al Programa de Inversiones 2007-2011, la Junta acordó una partida de 1,8 millones, de los que 563.000 se destinan a la Universidad de Burgos; 820.000 a León; 14.801 a Salamanca y 424.340 a Valladolid. En su conjunto, este programa tiene un presupuesto de 100 millones de euros, de los que las universidades han gastado 40.

TROFAGÁS. Por otro lado, la Junta concedió el permiso de investigación de hidrocarburos Sedano a la empresa Trofagás Hidrocarburos para un proyecto de investigación que desarrollará durante cuatro años en la provincia de Burgos y contará con una inversión estimada, por parte de la firma, superior a los 61 millones de euros.



José Antonio de Santiago-Juárez.

NOMBRAMIENTOS

• Fernando Salguero.

El Consejo de Gobierno nombró a Fernando Salguero como director de la Agencia de Protección Civil en sustitución a Luis Aznar, presente en las listas al Senado. Salguero fue concejal de Policía, Tráfico, Bomberos y Protección Civil en el Ayuntamiento de León entre 2007-2011.

• Baudilio Fernández.

El nuevo delegado territorial de la Junta en Burgos sustituye a Jaime Mateu, candidato el Congreso de los Diputados. Fernández-Mardomingo (Burgos, 1955) es licenciado en Veterinaria. Fue director general de Producción Agropecuaria de la Junta y era el jefe del Servicio Territorial de Agricultura y Ganadería.

• Guillermo García.

Sustituye a Eduardo Fernández al frente de la Delegación Territorial de la Junta en León al ir en las listas del Congreso. Guillermo García Martín (Salamanca, 1952) es licenciado en Derecho y funcionario. Hasta ahora ocupaba el cargo de secretario territorial.